

Berkah Ramadhan PT Siringo-Ringo Salurkan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

Junaidi - LABUHANBATU.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2023 - 07:08



Humas PT Siringo-Ringo Secara Simbolis Menyerahkan Bantuan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

LABUHANBATU - PT. Siringo - Ringo salah satu perusahaan perkebunan kelapa sawit di Kabupaten Labuhanbatu yang wilayah operasionalnya berada di Kelurahan Siringo - Ringo dan Desa Bandar Kumbul Kecamatan Bilah Barat

kembali menggelar kegiatan sosial dengan berbagi paket sembako kepada warga yang kurang mampu yang dikemas melalui kegiatan Safari Ramadhan tahun 1444 H / 2023 M.

Melalui program Corporate Sosial Responsibility (CSR) dibidang sosial dan agama, PT. Siringo - Ringo anak perusahaan dari Musim Mas Group ini menyalurkan 160 paket sembako yang terdiri dari 5 Kg beras, telur, 2 Kg minyak goreng, 1 Kg gula dan 1 kotak teh di beberapa titik yaitu di Dusun Kampung Tali Kelurahan Siringo - Ringo, Dusun IV Singgamata, Desa Bandar Kumbul dan beberapa warga di Lingkungan Aek Matio Kelurahan Sirandorung yang berprofesi sebagai penarik becak dan penjaga/penyebrang jalan yang ada disekitar lokasi PT. Siringo - Ringo. Adapun Kegiatan tersebut dilaksanakan selama dua hari berturut-turut dari mulai tanggal 13 hingga 14 April 2023.

Penyerahan bantuan sembako tersebut diserahkan langsung oleh Mill Manager PT. Siringo - Ringo yang didampingi oleh Humas dan beberapa Asisten Pabrik dan Kebun.



Saat ditemui awak media disela - sela kegiatan, Humas PT. Siringo - Ringo, M. Yusri Effendi Nasution mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian perusahaan terhadap masyarakat yang kurang mampu disekitar lingkungan perusahaan. Dimana, kegiatan ini merupakan serangkaian kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahun.

Selain meringankan sedikit beban masyarakat didalam bulan suci Ramadhan ini, tujuan kegiatan ini juga sebagai wadah silaturahmi dan saling mendoakan agar semua masyarakat selalu sehat dan perusahaan semakin jaya.

"Mudah-mudahan bantuan yang kami berikan ini bermanfaat bagi warga yang menerimanya, sehingga masyarakat dapat merasakan dampak positif kehadiran perusahaan sekitar Desa ini".

"Kami terus berupaya membantu masyarakat Desa sekitar, melalui berbagai

program CSR, dan kami juga berharap dukungan serta kerjasama seluruh masyarakat agar perusahaan dapat berjalan dengan lancar," Ujar Yusri Effendi.



Sementara itu ditempat yang sama, Kepala Desa Bandar Kumbul M. Toha Hasibuan mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada PT. Siringo - Ringo atas bantuan yang diberikan kepada masyarakat yang kurang mampu di desa kami.

"Tentunya, bantuan ini sangat bermanfaat apalagi dibulan suci Ramadhan tahun ini," Ucap Kepala Desa.

Sinergitas dan kolaborasi menjadi penting dalam membangun Desa ini.

"Keberadaan perusahaan PT. Siringo - Ringo, mudah-mudahan selalu menjadi berkah bagi kami serta menjadi mitra strategis sehingga keberadaannya selalu menjadi manfaat bagi masyarakat Desa, Ujar M. Toha menambahkan.

Senada dengan Kepala Desa Bandar Kumbul, Kepala Lingkungan Kampung Tali Kelurahan Siringo - Ringo, Karnak Hasibuan juga mengucapkan apresiasi dan terima kasih atas bantuan paket sembako ini kepada warga kami.

"ini sangat bermanfaat bagi penerimanya. Kami tidak bisa membalasnya, doa kami semoga PT. Siringo - Ringo semakin sukses dan jaya serta pimpinan perusahaan selalu diberikan kesehatan oleh Allah Subhanahu Wa Ta'ala," Kata Kepling seraya berdo'a.



Ruslan, salah satu warga penerima sembako yang berdomisili di Lingkungan Aek Matio Kelurahan Sirandorung yang sehari - harinya bekerja sebagai petugas penyebrang jalan bagi warga melintas di persimpangan jalan PT Siringo-Ringo juga mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh perusahaan.

"Alhamdulillah, sembako ini sangat bermanfaat bagi saya. Semoga kedepan PT. Siringo - Ringo semakin sukses," Tutup Ruslan.

Pantauan awak media dalam setiap kegiatan pembagian paket sembako tersebut, dilangsungkan foto bersama, terlihat terpancar senyum kebahagiaan dari wajah penerima bantuan, terutama para kaum ibu - ibu.